



Neue Strompreise 2024

Der Strompreis steigt auch im nächsten Jahr wieder. Gründe dafür sind die steigenden Kosten für Energie, höhere Systemkosten der vorgelagerten Netzbetreiber sowie von Swissgrid als auch zusätzliche Kosten für die Stromreserve des Bundes.

Die Beschaffungssituation an den Energiemärkten hat sich in den letzten Monaten zwar stabilisiert, jedoch auf weit höherem Niveau als noch im Jahr 2021. Auch die hohen Einkaufspreise des letzten Jahres wirken noch nach, da diese Beschaffung in Tranchen für jeweils 2 - 3 Jahre vereinbart wird.

Die ewn hat die Strompreise 2024 festgelegt und publiziert. Für einen durchschnittlichen Haushalt belaufen sie die Mehrkosten auf rund CHF 30 pro Monat. Weitere Informationen sind auf der Website der ewn www.ewn-neuenhof.ch zu finden.

Publikation von Gesuchen um ordentliche Einbürgerung

Folgende Personen haben bei der Gemeinde Neuenhof ein Gesuch um ordentliche Einbürgerung gestellt:

- **Mishra, Sweta**, 1976, indische Staatsangehörige, Webermühle 12, Neuenhof.
- **Müller, Mirella**, 1972, deutsche Staatsangehörige, Chrüzlibergweg 7, Neuenhof.

Jede Person kann innert 30 Tagen seit der amtlichen Publikation dem Gemeinderat eine schriftliche Eingabe zum Gesuch einreichen. Diese Eingaben können sowohl positive wie negative Aspekte enthalten. Der Gemeinderat wird die Eingaben prüfen und in seine Beurteilung einfließen lassen.

Termine

15. September 2023, 08.00 Uhr: Clean-Up Day 2023; 18. September 2023, 17.00 Uhr: unentgeltliche Rechtsauskunft, Untergeschoss Gemeindehaus

5432 Neuenhof, 4. September 2023

Gemeinderat Neuenhof